

Medienmitteilung

Zug, 13. Dezember 2023

Weihnachtsspende der Zuger Kantonalbank geht an Familienhilfe Kanton Zug

In diesem Jahr unterstützt die Zuger Kantonalbank mit ihrer traditionellen Weihnachtsspende die Familienhilfe Kanton Zug. Dieser gemeinnützige Verein entlastet Familien oder Einzelpersonen, die sich in einer schwierigen Lebenssituation befinden.

Jedes Jahr unterstützt die Zuger Kantonalbank in der Weihnachtszeit eine gemeinnützige Institution mit einer Spende. Der Betrag von 15'000 Franken geht in diesem Jahr an den Verein Familienhilfe Kanton Zug. Seit fast 70 Jahren richtet sich das Hilfs- und Unterstützungsangebot des Vereins an Einzelpersonen oder Familien im Kanton Zug, die Hilfe im Haushalt benötigen, wenn jemand erkrankt, verunfallt oder überlastet ist. Die Familienhelferinnen und -helfer betreuen beispielsweise die Kinder, führen den Haushalt oder helfen bei der täglichen Körperpflege. Sie haben aber auch stets ein offenes Ohr und nehmen sich Zeit für persönliche Gespräche.

Dazu die Präsidentin Barbara Beck-Iselin: «Unsere Hilfe wird sehr geschätzt. Oft kommen wir in herausfordernden Situationen in die Familien. Mit unserer Erfahrung und dem hohen Engagement der Familienhelferinnen und -helfer können wir rasch unterstützen und den Alltag organisieren. Dank der Spenden können wir auch Personen betreuen, die finanziell nicht so gut gestellt sind. Umso mehr freuen wir uns deshalb über die sehr grosszügige Unterstützung durch die Zuger Kantonalbank.»

Hanspeter Rhyner, Präsident der Geschäftsleitung, zur diesjährigen Weihnachtsspende der Zuger Kantonalbank: «Wir alle wissen, wie rasch etwas passieren kann, das unseren gewohnten, eingespielten Alltag und unser Leben völlig durcheinanderbringt. In diesen schwierigen Lebenssituationen leistet die Familienhilfe Kanton Zug wertvolle Arbeit.»

Mehr Informationen über den Verein sind zu finden unter www.familienhilfe-zug.ch.

Auskunft

Doris Zetzema
Medienstelle Zuger Kantonalbank
Bahnhofstrasse 1, 6301 Zug
Telefon 041 709 16 59
medien@zugerkb.ch

Zuger Kantonalbank

Die 1892 gegründete Zuger Kantonalbank ist das führende Finanzinstitut in der Wirtschaftsregion Zug. Sie ist eine spezialgesetzliche Aktiengesellschaft. Ihre an der Schweizer Börse SIX Swiss Exchange kotierten Namenaktien sind zu 50 Prozent im Besitz des Kantons. Die weiteren 50 Prozent verteilen sich auf rund 11'000 Privataktionärinnen und -aktionäre. In total 14 Geschäftsstellen im ganzen Kanton Zug und mit rund 510 Mitarbeitenden bietet die Zuger Kantonalbank das gesamte Geschäftsspektrum einer Universalbank an. Per 30. Juni 2023 weist die Zuger Kantonalbank eine Bilanzsumme von 19,7 Mrd. Franken aus. www.zugerkb.ch